



Ministerpräsident Dr. Markus Söder: "Grillen geht immer!"

Beitrag

Am 28. Oktober haben Ministerpräsident Dr. Markus Söder, MdL, Landwirtschaftsministerin Michaela Kaniber, MdL, und der Präsident des Bayerischen Bauernverbands, Walter Heidl, im Rahmen der Grillaktion „Grillen geht immer!“ im Innenhof des Prinz-Carl-Palais in München über die aktuelle Lage in der Landwirtschaft informiert. Ministerpräsident Dr. Markus Söder, MdL: "Wir brauchen mehr Bewusstsein für die Qualität unserer regionalen Lebensmittel. Sie sind heimisch produziert und in der Welt geschätzt. Unsere Landwirtschaft verdient mehr Vertrauen und Wertschätzung."

Bericht und Foto: Bayerische Staatskanzlei



Kategorie

1. Gastronomie

Schlagworte

1. Bayern



2. Grillen
3. München-Oberbayern